
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

                                                                                                                

REQUERIMENTO Nº 394 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

 Por qual motivo está suspenso o pagamento de aluguel, 

energia e cuidadores? 

 Qual o valor do repasse financeiro que a assistência social 

recebe? 

 Os repasses são realizados mensalmente? 

 

JUSTIFICATIVA 
                                                       

Após minuciosa análise, a assistência social sempre proveu o 

pagamento emergencial de aluguel, energia e cuidadores para os necessitados e com 

graves problemas de saúde. 

As famílias que são beneficiadas, recebem o benefício por estarem 

em total pobreza e por muitas vezes correm o risco de serem despejadas, terem sua 

energia cortada e pessoas acamadas, ou seja, são benefícios que sempre foram 

concedidos a essas pessoas tão vulneráveis. 

Ocorre que há milhares de reclamações de família no escuro, com 

ordem de despejo e acamados sem cuidadores com a informação que esses 

benefícios foram cessados. 

Há moradores de rua que se beneficiam de banhos, comidas e 

assistências enquanto o munícipe pagador de impostos passa por esse tipo de 

constrangimento e necessidade?   

Tais benefícios são concedidos quando a medida é urgente e o 

presente requerimento para que se apresente respostas é emergencial pois a 

população clama por respostas. 

Gabinete Ver. APE, 09 de outubro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de outubro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de outubro de 2023.  

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


